



Randonnée de 14km à La Bastide-Puylaurent en Lozère

Distance: 13,86km, Altitude maximum: 1328m, Altitude minimum: 1014m, Dénivelé cumulé: 429m. Cartes IGN: La Bastide-Puylaurent (2738E). Largentière la Bastide-Puylaurent Vivarais Cévenol (2838OT).

Au départ L'Etoile, prendre la direction de la gare SNCF de La Bastide St Laurent et passer un peu plus loin le passage à niveau. Monter environ 100 mètres sur la petite route goudronnée et prendre à en face en suivant le GR70 Chemin Stevenson Sud en direction de Chasseradès et du Bleymard. Au croisement de cinq chemins, continuer à gauche sur la piste principale. Au croisement suivant, prendre à droite en direction de "DFCI-La Taillade", puis continuer tout droit. Tourner à droite à la patte-d'oie, couper un chemin et continuer en direction de la DFCI. Au carrefour après une descente, laisser le GR70 et descendre par le chemin de droite. Franchir le Pont des Taillasses, à côté de la DFCI, puis remonter par le chemin principal. A un croisement en T tourner à droite sur le GR7, le chemin descend, puis remonte tout droit. Suivre le GR7 et ses balises rouges et blanches jusqu'au Fraisse et La Bastide-Puylaurent.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-la-bastide-puylaurent-14km.htm>

14km hike at La Bastide-Puylaurent in Lozere

Distance: 13,86km, Elevation maximum: 1328m, Elevation minimum: 1014m, Elevation gain: 429m. IGN Maps: La Bastide-Puylaurent (2738E). Largentiere la Bastide-Puylaurent Vivarais Cevenol (2838OT).

Starting at L'Etoile, go towards the railway station of "La Bastide St Laurent" and cross the railway on the level crossing. Go up for about 100 metres on the small road and go straight on following the GR70 Stevenson trail (South) towards Chasserades and Le Bleymard. At the intersection of 5 paths, continue on the left on the main path. At the following intersection, go right towards "DFCI-La Taillade", and continue straight on. Turn right at the fork, and continue towards the DFCI. At the intersection after a descent, leave the GR70 behind and go down on the path on the right. Cross the bridge of Taillasses, next to the DFCI, then go back up on the main path. At another inersection, turn right on the GR7, the path goes downhill, then starts climbing again straight on. Follow the GR7 and its red and white markings to the Fraisse and La Bastide-Puylaurent.

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-la-bastide-puylaurent-14km.htm>

